

Generales > Nueva emergencia ambiental en el Catatumbo

Generales Nacional

Nueva emergencia ambiental en el Catatumbo

Por Redacción4 La Libertad - octubre 11, 2020 38

Me gusta 0



***Se hizo un llamado a la comunidad de la zona, para que se abstenga de acercarse a los lugares de los incidentes.**

Un plan de contingencia activó la empresa **Cenit** filial a **Ecopetrol**, por el derrame de crudo en las veredas La Selva y Campo Giles, zona rural de Tibú, al comprobarse en un sobrevuelo realizado por el Ejército en la zona del Catatumbo.

La compañía activó un plan de control de manera preventiva sobre el río Nuevo Presidente, igualmente se informó al Consejo Municipal de Gestión del riesgo de Desastres de Tibú.

Tropas del Ejército se trasladan a la zona, con el objetivo de garantizar la seguridad para el personal técnico de la empresa petrolera y conocer las causas del derrame. Si se trata de un atentado terrorista contra un tramo del oleoducto Caño Limón Coveñas o por la instalación de válvulas clandestinas.

La empresa hace un llamado a la comunidad de la zona, para que se abstenga de acercarse a los lugares de los incidentes, hasta tanto culminen las labores de prevención y mitigación.

Este derrame de crudo se registra tres días después de superar la emergencia ambiental la comunidad de Tibú, por el derrame de crudo al río Tibucito, el pasado 26 de septiembre, que obligó a la empresa de acueducto la suspensión de agua durante 15 días, mientras se realizaba la limpieza del afluente.

Según **Ecopetrol**, entre enero y agosto de 2020, se han identificado y retirado cerca de 900 válvulas ilícitas en los ductos de transporte de hidrocarburos en todo el país, lo que significa que cada día, en promedio, ocurren tres conexiones ilícitas a través de las cuales grupos al margen de la ley hurtan **petróleo** crudo o combustibles refinados.

En total, este año se registra un hurto de 2.500 barriles diarios de hidrocarburos en promedio, de los cuales 2.439 corresponden a crudo, la mayoría proveniente del oleoducto Caño Limón-Coveñas.

#DIARIOLALIBERTAD

Agrega a Diario La Libertad como tú fuente de noticias en Google News

Comenta aquí:

0 Comments

Sort by

Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Me gusta 0



Artículo anterior

SIP abordará violaciones a la libertad de prensa en las Américas

Artículo siguiente

Fiscal General Francisco Barbosa está superando la enfermedad del Covid-19, reporta su médico

Artículo relacionados

Más del autor



Mincultura entrega becas a estudiantes



Accidentes de tránsito durante el puente festivo en vías del país dejan 27 muertos



Bajo protección del ICBF queda niño víctima de violencia física en Putumayo



Últimas Noticias



Mincultura entrega becas a estudiantes

octubre 12, 2020

El **Ministerio** de Cultura a través de la Fundación Fesdimac y su Escuela Talentos del Futuro de Barranquilla, por medio del programa nacional...



Accidentes de tránsito durante el puente festivo en vías del país dejan 27 muertos

octubre 12, 2020

El director de la Policía de Tránsito y Transporte, general Carlos Ernesto Rodríguez entregó un balance sobre la situación de las vías...



Bajo protección del ICBF queda niño víctima de violencia física en Putumayo

octubre 12, 2020

Bajo la protección del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), quedó niño de 5 años de edad víctima de violencia física en...



La UE responderá con sanciones al envenenamiento de Navalni

octubre 12, 2020

La Unión Europea aplicará sanciones contra los responsables del envenenamiento del opositor ruso Alexei Navalni, que fue víctima de un ataque con...



Copa Airlines reinicia su operación internacional en cuatro ciudades de Colombia

octubre 12, 2020

Copa Airlines informa que, tras siete meses de no operar debido a las restricciones de viaje interpuestas por los gobiernos de la...

Más Leídas



Vigilancia y seguridad privada respalda la Institucionalidad del Estado

octubre 10, 2020

*Para las Empresas Colombianas de Seguridad Privada (ECOS), es importante resaltar el trabajo que ha venido realizando el Gobierno Nacional en cuanto...



Demantelan a "Los Robert", dedicados al hurto y fleteo en Sucre, Bolívar y...

octubre 11, 2020

Se investiga si el presunto cabecilla de esta organización sería uno de los partícipes del hurto, en septiembre pasado, a un carro...



"Julio Sánchez Cristo destruyó mi vida y la de mi familia": afirma médico Roberto...

septiembre 24, 2020

Por medio de un comunicado de prensa, el médico colombiano Roberto Ignacio Angulo Rodríguez denuncia que debido a la difusión de una...

Más Noticias



Mincultura entrega becas a estudiantes

octubre 12, 2020